

## Fasching an der Berta-Hummel-Schule

Auch dieses Jahr wurde am unsinnigen Donnerstag an der Berta-Hummel-Schule wieder fröhlich Fasching gefeiert.

In der Aula wurden die SchülerInnen von schwungvoller Partymusik und köstlichen Krapfen empfangen, die wieder vom Elternbeirat spendiert wurden. Ein herzliches Dankeschön dafür!

Anschließend führte eine lange Polonaise alle in die Turnhalle. Dort präsentierten die Kinder begeistert den zuvor im Unterricht einstudierten Chocolate-Tanz. Hervorragend angeleitet wurden sie dabei von einigen Vortänzerinnen auf der Tribüne.

In der folgenden Stunde war die Turnhalle erfüllt von Gesang, Tanz und ausgelassenem Gelächter, als jede Menge Cowboys, Prinzessinnen, Einhörner, Feen und Pumuckl durch die Halle wirbelten und für ausgelassene Stimmung sorgten.